

2024-05-15

No asistí al debate para evitar polarización y discursos de odio: Jeancarlo Lozano

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-No-asisti-al-debate-para-evitar-polarizacion-y-discursos-de-odio-Jeancarlo-Lozano--202414532>

Cristina Portugues / Federico Reyes

En el más reciente debate organizado por el IECM, el candidato de Morena a la alcaldía Gustavo A Madero justificó su inasistencia defendiendo su enfoque centrado en la construcción de propuestas positivas y en el contacto directo con la ciudadanía, rechazando la polarización y el discurso basado en el odio.

El morenista dijo contar con una mirada cercana a las propuestas y visión de la gente, reveló detalles esenciales sobre su campaña y su compromiso con la comunidad.

Ante la brutalidad de la campaña política, caracterizada por su intensidad, Lozano se mostró firme y preparado para abordar los temas cruciales que preocupan a la población de Gustavo Madero.

El candidato compartió en entrevista con ContraRéplica los logros de su campaña hasta la fecha, destacando el respaldo público que ha recibido, reflejado en las encuestas que lo colocan con una ventaja de más de 20 puntos sobre sus contrincantes, según el propio candidato. Su enfoque se basa en acercarse a la gente y en difundir un mensaje inclusivo, mismo que ha resonado en todos los rincones de la alcaldía, según sus afirmaciones.

En cuanto al proceso interno de selección de candidatos dentro de Morena, Lozano subrayó la transparencia y participación democrática que caracterizó la elección del mismo. Contrario a otros partidos, donde las decisiones son tomadas de manera opaca, en Morena, afirmó, fue el pueblo quien eligió a sus representantes.

Uno de los puntos centrales de su plataforma es la seguridad. Lozano detalló un ambicioso plan que incluye el aumento significativo del número de policías auxiliares y la implementación de un sistema de videovigilancia avanzado, que colocaría a Gustavo A. Madero como una de las alcaldías más seguras de América Latina.

En relación con el narcotráfico, Lozano prometió enfrentar este desafío de frente, comprometiéndose a trabajar en colaboración con las autoridades para erradicar este flagelo. Además, propuso la creación de una policía especializada en violencia de género para brindar protección inmediata a las mujeres en situaciones de riesgo.

En materia de agua e infraestructura, el candidato aseguró que su administración buscará soluciones innovadoras y sostenibles para garantizar el acceso a este recurso vital y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Gustavo Madero.

En el ámbito de la salud, Lozano se comprometió a expandir la cobertura médica, con la creación de nuevas clínicas especializadas que ofrecerán servicios gratuitos a toda la comunidad.

Finalmente, Lozano extendió una invitación a la ciudadanía a conocer más sobre su plataforma y propuestas a través de sus redes sociales, reafirmando su compromiso con un futuro próspero y seguro para Gustavo Madero.